

# *Yarisley logra marca mundialista y Almanza gana fácil los 800 m*



La Habana, 10 mar (JIT) Aunque los 2:01.29 minutos con que dominó los 800 metros planos es el segundo mejor tiempo del incipiente ranking mundial al aire libre, la camagüeyana Rose Mary Almanza no se fue satisfecha de la Copa Cuba de atletismo, marcada otra vez por el fuerte viento al este de la capital.

«Quería 1:59 porque sé que podía hacerlo, pero me molestó mucho el aire, sobre todo en la recta norte», comentó a **JIT** la triple campeona centroamericana de Barranquilla, que es también la dueña del mejor crono del año con 2:00.38 minutos.

En la solead tarde y ante el mucho público que esta vez aportó mejor ambiente de espectáculo en la pista auxiliar del Estadio Panamericano, Rose Mary corrió prácticamente sola, pues el segundo lugar de la prueba fue para Lisneidys López con 2:10.23.

«En el Fortún me pasó parecido, hubo viento, aunque nunca como aquí, este es terrible», dijo tranquila y aseguró sentirse bien y sin problemas para enfrentar la segunda y definitiva parte de la preparación que tiene como meta principal los Juegos Panamericanos de Lima.

El mencionado registro con que encabeza el escalafón universal desde el 24 de febrero último le garantizó boleto al Campeonato Mundial de Doha, a finales de agosto, pues es 2:00.60 lo exigido por la

Federación Internacional.

Del resto de lo sucedido este sábado sobresalió un nuevo triunfo para la pertiguista Yarisley Silva, porque pese a que es discreta la marca de 4,56 metros ya le garantiza igualmente el pasaporte a Doha.

«Ya con eso puedo enfocarme mejor en la preparación porque tengo la garantía de que ya cumplí la marca», comentó a la prensa la mult campeona cubana, que ahora enseña una nueva imagen con el cabello corto y de un vivo color rojo.

Otros registros no fueron de mucha relevancia, incluso volvieron a “sufrir” los embates del fuerte aire el triple salto y la final de los 200 metros entre hombres.

En la primera de esas pruebas se impuso Andy Díaz con 17,41 metros (2,5 m/s de viento) y Cristian Nápoles ni siquiera pudo superar los 17 esta vez y fue segundo con 16,95 (2,5m/s).

El velocista Roberto Skyers llegó resentido de un dolor a la meta de la semifinal del doble hectómetro y los 21.65 segundos completados apenas le sirvieron para disputar luego la final B.

Su compañero Reynier Mena marcó 20.76 segundos en la “semi” y luego completó el doblete dorado al entrar primero en la final con 20.69. Ayer había vencido en las 100, pero en disputa muy reñida con Skyers.

Mañana cierra la cita que pone fin a un primer macrociclo de la preparación y vendrán muchas valoraciones, a manera de adelanto el principal saldo es que haya regresado el atletismo al este de la capital y convocado a la afición ansiosa de ver a sus figuras en vivo.

Para despedir habrá uno de los “platos fuertes” el salto de longitud con Juan Miguel Echevarría, la figura más seguida del campo y pista cubano en estos momentos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/185477-yarisley-logra-marca-mundialista-y-almanza-gana-facil-los-800-m>



**Radio Habana Cuba**